

# SWI

## Berikan Bantuan, Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Kunjungi Pengungsi Banjir Posko SMK Ganesha Gajah

Agung widodo - [DEMAK.SWI.OR.ID](mailto:DEMAK.SWI.OR.ID)

Mar 22, 2024 - 08:22



*Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Sandi Deddy Suryadi didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Makutarama Ny. Deby Purnomosidi, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Wiyani Maryoto dan pengurus Persit PD IV/Diponegoro mengunjungi posko pengungsian SMK Ganesha, Kecamatan Gajah*

DEMAK - Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Sandi Deddy Suryadi didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Makutarama Ny. Deby Purnomosidi, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Wiyani Maryoto

dan pengurus Persit PD IV/Diponegoro mengunjungi posko pengungsian SMK Ganesha, Kecamatan Gajah, Kamis (21/03/2024).

Kunjungan tersebut dalam rangka peduli warga terdampak bencana alam banjir di wilayah Kabupaten Demak. Diawali dengan memberikan bantuan kepada pengungsi dan anak-anak serta keluarga TNI yang terdampak banjir di Kecamatan Karanganyar.

Dalam sambutan di aula Workshop SMK Ganesha Gajah, Istri dari Panglima Kodam IV/Diponegoro ini menyampaikan, bahwa kedatangannya bersama rombongan untuk memberikan bantuan kepada korban banjir yang berada di posko pengungsian SMK Ganesha Gajah.

"Bantuan ini bukan dari kami saja. Kami menggalang dana juga dari Korem Jogja, Solo, Magelang dan di Purwokerto. Semoga bantuan kami bisa membantu dan meringankan apa yang bapak ibu rasakan saat ini," tuturnya.

Sementara Bahrudin (43), salah satu warga penerima bantuan mengaku sangat senang dengan adanya bantuan dari Ibu Pangdam beserta jajarannya.

Ia menjelaskan, bahwa sekitar 800 orang mengungsi di posko SMK Ganesha selama kurang lebih 5 hari. Tempat yang disediakan, makanan, dan pelayanan kesehatan di posko tersebut juga sangat layak dan memadai.

"Saya mewakili seluruh warga yang ada disini mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan dari ibu Panglima dan seluruh jajarannya berupa paket sembako. Besar harapan kami, semoga musibah banjir ini segera cepat teratasi sehingga masyarakat bisa beraktifitas kembali. Dan paket sembako dari ibu Panglima semoga berkah manfaat bagi kami," ungkapnya.

Ketua Persit PD IV/Diponegoro dalam kesempatan itu juga meninjau salah seorang pengungsi yang mengalami sakit stroke di kantor perpustakaan SMK Ganesha. Tak hanya itu, Ny. Sandi beserta seluruh anggota Persit yang hadir juga ikut membantu memasak di dapur umum pos pengungsian.

Hadir juga dalam kunjungan tersebut, Ka Bekangdam IV/Diponegoro Kolonel CBA Dody Nurcahyono, Waka Bekangdam Letkol (K) Susi, Dandenkesyah 040403/Salatiga Letkol Nefie. W, Pabanda Pers Dam IV/Diponegoro Mayor CPM Anwar, Kasi Ops Korem 073/Makutarama Mayor Inf Ketut Hendra Budihardja dan Danramil 07/Gajah Kapten Kav Nahrunsyah Pasaribu., S.Sos., M.I.Kom., dan Forkopincam Kecamatan Gajah. (Pendim0716).